

Sport im Distanzunterricht

01.02.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
wir, Eure Sportlehrer\*innen, haben uns ein großes Ziel auf die Fahnen geschrieben, welches wir nur gemeinsam mit Euch erreichen können.

Unsere Vision lautet: St. Kaspar jongliert!

Was verbirgt sich dahinter?

Im Rahmen des Distanzunterrichtes ist es leider nur sehr eingeschränkt möglich Sportunterricht durchzuführen. Jeder von uns kann aber seinen Beitrag zum Gelingen der Vision leisten. Die Idee ist, dass jeder – und somit wir alle – jonglieren lernen! Höhepunkt dieser Vision soll am Ende des Schuljahres das gemeinsame Jonglieren der gesamten Schulgemeinschaft auf dem Sportplatz von St. Kaspar sein!

Was braucht Ihr?!

Ihr braucht Jonglierbälle. Diese müssen aber nicht gekauft werden, sondern sie können auch selbst hergestellt werden. Siehe dazu: <https://youtu.be/NmxZXbs7RDk>

Ihr braucht eine Jonglieranleitung. Dazu haben wir Euch zwei Anleitungen herausgesucht:

<https://youtu.be/3V6D2PyFEKM>

<https://youtu.be/RnNCEhqTCuo>

Zeitlicher Ablauf im 2. Halbjahr

- In den nächsten zwei Wochen (oder bis wir uns im Präsenzunterricht wieder in der Schule sehen) übt Ihr selbst – oder mit Euren Geschwistern und Eltern – das Jonglieren eigenständig zu Hause.
- Ab dem 15.2.21, bzw. mit dem Beginn des Präsenzunterrichts, zeigt Ihr in Euren Klassen/Kursen wie Ihr bis dahin das Jonglieren gelernt habt.
- Wie es dann bis zum Ende des Schuljahres mit unserem Jonglier-Projekt weitergeht, werden wir Euch im Unterricht mitteilen.
- In der letzten Schulwoche werden wir dann unser Jonglier-Projekt mit einem gemeinsamen Event abschließen.

Ihr seht, alles können wir zur Zeit noch nicht genau festlegen, aber der Anfang ist gemacht und das große Ziel steht auch fest.

Wir, Eure Sportlehrer\*innen, freuen uns auf eine bunte Jonglage mit Euch!

J. Epping

U. Gottschalk

A. Gottschalk

W. Panzer

Ch. Winkler